Les autres membres du REF à La Réunion:

Première mention de l'île de La Réunion dans le « J.D.8 » n° 349, où est demandé l'aide des membres du REF, pour écouter le raid d'avion « FALHG » à destination de La Réunion...

Il faudra attendre la création du « Radio Club Réunionnais » pour voir une activité réelle démarrer. En septembre 1937, il va adhérer au R.E.F., et devient REF 3029,en regroupant les amis de « **FR8VX** ». Immédiatement Paul BUNDERWOET – REF 3303 devient « **FR8AA** », et Emile Des RIEUX est « **FR8AB** » en 1937.

Au cours de l'année 1938, de nouveaux membres du R.E.F. apparaissent et sont en instance de licence :

- André GARCONNET REF 2130
- Pierre DUFOURG REF 2178
- Louis VIOLLET REF 2251
- Marcel BEGUE REF 2741
- Raoul NATIVEL REF 3304
- André VELICITAT REF 3334
- René DEMARNE REF 3451, qui est responsable de « HYO »
- André GARCONNET

Malheureusement, la Guerre va tout stopper, et il faudra attendre l'année 1951 pour qu'une nouvelle licence d'amateur soit délivrée... Ignorons l'activité de « **FR8MK** » signalée dans la chronique DX de « Radio-REF » de janvier 1950, œuvre d'un inconnu !



Louis FERRIER, «F3RR» – REF 2852, après un séjour en Algérie en «FA3RR», est affecté à La Réunion. Il obtient le premier indicatif avec le nouveau préfixe de l'île: «FR» pour France Réunion et chiffre 7 car département d'outre-mer. Louis devient «FR7ZA». Il sera par la suite «FB8CT», «5R8CT», puis ensuite «F3FM» de 1977 à 1999...

Louis sera la seule station active jusqu'à juin 1953 et l'autorisation de Léon BENARD – REF 7637, « **F8KO** » en France et qui arrive à La Réunion. Il devient « **FR7ZB** »...De retour en France en 1958, il sera « **F9QM** » jusqu'en 1992.

